

Le 9 février 2023

Ottawa (Ontario)

Un pas dans la bonne direction : Les nouveaux fonds pour les soins des enfants sont les bienvenus pour adapter le système de soins de santé pédiatrique aux besoins

Santé des enfants Canada est heureuse de voir que la réunion des premiers ministres convoquée pour discuter du financement des soins de santé a connu du succès. Nous saluons l'engagement des premiers ministres fédéral et provinciaux de prioriser la santé des enfants avec la nouvelle promesse de consacrer 2 milliards de dollars aux mesures nécessaires pour s'attaquer à la crise en soins pédiatriques d'urgence et chirurgicaux.

« Cette annonce est un premier pas bienvenu pour améliorer les soins des enfants. Ces fonds essentiels aideront à rattraper les retards dans les chirurgies et à atténuer les pressions que connaissent les systèmes de santé qui servent les enfants partout au Canada, » a déclaré Julia Hanigsberg, présidente du conseil d'administration de Santé des enfants Canada et présidente-directrice générale de l'Hôpital de réadaptation pour enfants Holland Bloorview.

Récemment, les pénuries de médicaments essentiels, la flambée de maladies respiratoires et virales ainsi que la montée des besoins de soins d'urgence mineure et majeure ont eu pour effet de surcharger les systèmes de soins de santé pédiatrique, ce qui a provoqué l'arrêt total de certaines procédures et chirurgies. Cette situation, alliée au sous-investissement historique dans le bien-être des enfants et des jeunes, a empiré les résultats sur la santé des enfants canadiens. Alors que le Canada se classait antérieurement parmi les 10 meilleurs pays de l'OCDE en ce qui concerne les résultats sur la santé des enfants et des jeunes, il se situe maintenant parmi les 10 pires.

Santé des enfants Canada est heureuse de constater que le gouvernement fédéral et les provinces s'entendent sur les priorités clés en soins de santé qui ont un impact sur les enfants, notamment l'accroissement de l'accès aux soins primaires, les mesures à prendre pour venir à bout des pénuries de travailleurs de la santé, l'amélioration de l'accès aux services de santé mentale, le renforcement de la santé des Autochtones et la modernisation du système de santé au moyen du partage des données et de l'utilisation d'outils numériques.

« Les fonds annoncés cette semaine sont un pas dans la bonne direction pour régler la crise en soins pédiatriques. La prochaine étape consiste maintenant à nous assurer que nous nous attaquons aussi au but à long terme qui est d'adapter la taille des systèmes de soins pédiatriques afin de répondre aux besoins de la population croissante d'enfants au Canada, indique Emily Gruenwoldt, présidente et directrice générale de Santé des enfants Canada. À

l'avenir, nous espérons que tous les ordres de gouvernement s'engageront à élaborer une stratégie pancanadienne sur la santé des enfants et des adolescents prévoyant des investissements soutenus afin d'améliorer les résultats sur la santé des enfants. »

Au cours de la dernière année, Santé des enfants Canada s'est adressée à tous les ordres de gouvernement pour leur demander d'investir dans les soins pédiatriques pour régler la crise dans ce domaine et de soutenir l'élaboration d'une stratégie pancanadienne sur la santé des enfants et des jeunes. Alors que les gouvernements cherchent maintenant à « guérir le système de santé pour une génération », il est essentiel que nous commençons par régler celui des enfants, car ce sont eux qui constitueront l'avenir du pays.

Santé des enfants Canada, en partenariat avec ses membres, continuera d'attirer l'attention sur les préoccupations concernant l'état des soins de santé pour les enfants et collaborera étroitement avec les responsables des politiques pour renforcer les systèmes de santé pédiatrique et améliorer l'accès aux soins et les résultats pour toutes les générations d'enfants au Canada.

Les coordonnées du personnel des relations avec les medias

Niya Chari
nchari@childrenshealthcarecanada.ca